

# Manchester United Sempurna di Nottingham Forest dengan Skor 1-0: Review Lengkap

## Description

Manchester United berhasil meraih kemenangan dramatis dengan skor tipis 1-0 atas Nottingham Forest dalam pertandingan babak 16 besar FA Cup/Piala FA 2023/2024. Pertandingan tersebut berlangsung di City Ground dan Manchester United berhasil memastikan kemenangan melalui gol yang dicetak oleh Casemiro pada menit ke-89. Dengan kemenangan ini, Manchester United berhasil lolos ke babak perempat final.

### ### Babak Pertama

Pada babak pertama pertandingan, Manchester United langsung menunjukkan dominasinya dengan serangan yang agresif. Meskipun demikian, mereka kesulitan untuk menembus pertahanan Nottingham Forest. Berbagai peluang tercipta baik bagi Manchester United maupun Nottingham Forest, tetapi belum ada gol yang tercipta hingga 45 menit pertama berakhir.

### ### Babak Kedua

Memasuki babak kedua, Nottingham Forest terlihat lebih agresif dalam menyerang. Manchester United juga terus mengurung pertahanan lawan namun belum berhasil mencetak gol. Pada menit ke-63, Bruno hampir saja mencetak gol spektakuler, tetapi masih melambung tipis. Akhirnya, gol penentu kemenangan Manchester United datang pada menit ke-89 melalui gol yang dicetak oleh Casemiro.

### ### Susunan Pemain

Susunan pemain Nottingham Forest yang bermain dengan formasi 4-2-3-1 antara lain Turner; Toffolo, Murillo, Felipe, Williams; Danilo, Yates; Elanga, Gibbs-White, Origi; dan Awoniyi. Sedangkan Manchester United bermain dengan formasi 4-2-3-1 dengan susunan pemain antara lain Onana; Amrabat, Varane, Lindelof, Dalot; Casemiro, McTominay; Garnacho, Bruno, Antony; dan Rashford.

Dengan kemenangan ini, Manchester United berhasil melangkah ke babak perempat final Piala FA 2023/2024 dan akan kembali bertanding untuk meraih kesuksesan lebih lanjut dalam kompetisi tersebut. Mari kita tunggu aksi seru Manchester United selanjutnya di lapangan.

## Ringkasan

Manchester United meraih kemenangan dramatis 1-0 atas Nottingham Forest dalam babak 16 besar FA Cup 2023/2024. Pertandingan berlangsung sengit, dengan gol penentu dicetak oleh Casemiro di menit ke-89. Kemenangan ini mengantarkan MU ke babak perempat final. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim dalam pertandingan ini? Siapakah pemain yang paling mencuri perhatian

Anda? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Apakah Anda bersemangat dengan kemenangan dramatis Manchester United atas Nottingham Forest? Siapakah pemain yang menurut Anda bermain paling baik dalam pertandingan tersebut? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan komentar Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark